

80 vaches périssent dans l'incendie d'une ferme à Saint-Augustin

ici.radio-canada.ca/nouvelle/785566/incendie-ferme-saint-augustin-de-desmaures

Radio-Canada



La ferme laitière touchée par l'incendie est située au 498, route 138.

Photo : ICI Radio-Canada/Aude Brassard-Hallé

Radio-Canada

Publié le 5 juin 2016 à 13 h 38 HAE

Prenez note que cet article publié en 2016 pourrait contenir des informations qui ne sont plus à jour.

Un troupeau de 80 vaches a péri dimanche dans l'incendie d'une ferme laitière à Saint-Augustin-de-Desmaures.

Le troupeau était logé au premier étage du bâtiment, situé au 498, route 138. Un employé de la ferme a tenté de faire sortir les bêtes, mais sans succès, car les vaches étaient affolées.

Le brasier s'est déclaré vers 12 h 40 au deuxième étage du bâtiment où du foin était entreposé. De forts vents ont compliqué le travail des 60 pompiers qui ont été dépêchés sur les lieux. Une troisième alarme a été nécessaire.



Les pompiers sont arrivés sur les lieux à 13 h.

Photo : ICI Radio-Canada/Rosalie Gosselin-Couture

Les flammes très puissantes ont ensuite atteint les silos de la ferme. Un périmètre de sécurité a dû être érigé autour du bâtiment.

Le maire de Saint-Augustin, Sylvain Juneau, s'est rendu sur place. « Il n'y avait pas moyen de sauver les animaux », a-t-il constaté.

Le bâtiment est une perte totale. Une enquête du Service de protection contre l'incendie de la Ville de Québec est en cours.